

# Nuevos centros en 12 ciudades

15/10/2001

En el segundo semestre del año 2000 han sido erigidos 16 centros del Opus Dei en 12 ciudades: Brescia (Italia, dos Centros), Cartagena de Indias (Colombia, dos Centros), Ciudad de México, Las Piñas City (Filipinas), León (México), Madrid (España, dos Centros), Querétaro (México), Sevilla (España), Taipei (Taiwan), Tucumán, (Argentina, dos Centros), Valencia (España) y Viena (Austria).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-co/article/nuevos-  
centros-en-12-ciudades/](https://opusdei.org/es-co/article/nuevos-centros-en-12-ciudades/) (08/06/2025)